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令和６年度 第９回教育委員会

日時 令和７年１月１０日（金）１５:３０～１６:３０

場所 町公民館・大会議室

出席者 教育委員 柿田 美香 教育長 岩切 康郎

教育委員 横山 槇子 教育総務課長 野村 敏幸

教育委員 中神 克寿 社会教育課長 佐藤 光久

教育委員 山口 昇 教育総務課主幹 馬場 勇次

社会教育課主幹 麻生 昌秀

教育総務課係長 森本 亜紀

社会教育課係長 井上 隆広（欠）

議事録 藤田 脩斗

傍聴者 １名

〇開会の挨拶

〇教育長挨拶

（教育長）
新年のあいさつ、インフルエンザの流行、幼保小中教育講演会での講演内容、小学校のビ
オトープ設置について触れ挨拶を行った。

〇教育長事務報告

（教育総務課 係長）
行事経過報告及び行事計画について資料に沿って説明を行った。
（社会教育課 主幹）
行事経過報告及び行事計画について資料に沿って説明を行った。
（教育長）
定例教育委員会現地視察について、次回は児童館である。
賀詞交換会で綾小学校合唱部が合唱したこと、子ども駅伝では、昨年よりも参加者が増え
たこと、館長会で、伝統芸能の継承について補足を行った。
（教育委員）
子ども駅伝の参加者増加について、なにか仕掛けなどはあったのか。
（社会教育課 課長）
仕掛けなどは特にない。
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〇協議事項

・１２月定例議会報告

（教育総務課 課長）
１２月定例議会について、委員の再任、一般質問では、オーガニック給食や公立保育所の
在り方、講師・支援員についてご提案を頂いた。
（社会教育課 課長）
１２月定例議会について、増額補正を行った。
一般質問では、国スポ関連の詳細について質問を頂いた。
（教育総務課 主幹）
国際大学との包括連携について、綾町の未来のための教育、これからの社会像や現状の課
題、幼保小中教育講演会についてプレゼンを行った。
（教育総務課 係長）
東京で開催される令和６年度市町村教育委員会研究協議会について説明を行った。

〇その他

（教育総務課 係長）
次回の定例教育委員会についての日程説明を行った。


